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Весна приближается
Днй стали длиннее. В пол 

день звенит капель. Эти при 
меты говорят о приближении 
весны, весны шестого года се
милетки, весны интенсифика
ции сельского хозяйства. Отто 
го с каждым днем все ожив
леннее становится ка полях и 
ка станах тракторных бригад 
колхозов и совхозов нашего 
управления. Хлеборобы пони 
мают, что борьбу за высокий 
урожай нужно начинать имен 
но сейчас, в период подготоз 
ки к севу.

По-деловому встречают вес 
ну члены НижнеВерейской 
артели. В хозяйстве полным 
ходом идет ремонт техники и 
прицепных машин. Механиза
торы дали слово подготовить 
всю технику до 1 марта. Не 
забывают здесь и об удобре
ниях. На вывозке торфа и на
воза используется здесь весь 
транспорт. В результате бо
лее 5000 тонн компостов уже 
лежат на полях.

Большая работа по созда
нию фабрик удобрений ведет
ся в Норобковском, Снсвед 
ском, Сонинском колхозах и 
совхозе «Выксунский». В 
этих хозяйствах весь вывози

мый на поля торф компости 
руется с навозом, с минераль
ными удобрениями и уклады
вается в большие штабеля. А 
такое хранение повышает 
удобрительное свойство оргз 
ники.

Между тем в ряде колхо
зов, как Ломовском, Д.Пеое 
ченском, Мамлейском, не ор 
ганизовано правильное хра
нение удобрений. Навоз по- 
прежнему разбрасывается на 
полях маленькими кучками, 
отчего удобрение выветри 
вается, вымерзает и теряет 
свои качества. Выходит,. что 
руководители этих хозяйств 
до сих пор не сделали для се
бя соответствующих выводов 
из решений декабрьского и 
февральского Пленумов ЦН 
КПСС.

Одним из важнейших путей 
интенсивного ведения земледе
лия является внедрение комп
лексной механизации в поле
водство. Передовые хозяйства 
нашего управления смело ста
новятся на этот путь, на путь 
организации механизирован
ных звеньев и бригад по воз
делыванию пропашных куль 
тур.

Такие звенья организованы 
в Сноведском, Коробковском, 
Серебрянском колхозах и в 
совхозах «Кулебакский» и 
«Выксунский». Здесь механи
заторами развернута большая 
работа по вывозке удобрений 
и ремонту техники.

Следуя их примеру, надо 
создать в каждом хозяйстве 
боевой коллектив механиза
торов, который бы взял на 
себя возделывание пропашных 
культур. Одновременно с соз
данием комплексных бригад и 
звеньев должна развернуться 
боевая работа по подготовке 
их к севу, по изучению основ 
агротехники и агрохимии.

Время не ждет. Весна при
ближается. Поэтому главной 
задачей колхозов и совхозов 
является всесторонняя подго
товка к ней. Сейчас надо уси
лить вывозку удобрений, ус
корить ремонт техники, орга
низовать подготовку семян й 
довести задания до каждой 
механизированной и полевод
ческой бригады, шире развер
нуть социалистическое сорев
нование за достойную встречу 
шестой весны семилетки.

Говорят участники февральского П СО
Т. РАИМОВА — заслуженный механизатор Узбекской 

ССР, бригадир хлопководческой бригады колхоза имени 
Ахунбабаева:

Трудно передать то волнение, которое я испытала, 
когда узнала, что поеду в Москву на Пленум Центрального 
Комитета нашей Коммунистической партии. Ведь такое со
бытие случилось впервые в моей жизни.

В колхоз я пошла работать после окончения десяти
летки, а сейчас возглавляю комсомольско-молодежную хлоп
ководческую бригаду из 12 человек. Кто никогда не видел, 
как раньше женщины собирали хлопок вручную, тот не 
знает, какой это тяжелый и непроизводительный труд. Сей
час такой картины не увидишь на наших полях. На по
мощь пришли замечательные машины, созданные советски
ми конструкторами.

Большую трудовую победу одержали в этом году хлоп
коробы Узбекистана. И я горжусь, что в этом успехе есть 
доля нашей бригады. Мы получили в прошлом году по 43 
центнера хлопка в среднем с гектара на площади 70 гекта
ров. Я собрала машиной 180 тонн сырца. Так учила нас 
работать Турсуной Ахунова — знатный механизатор Узбе
кистана. И мы постарались, чтобы учеба была не напрас
ной.

Партия берет курс на интенсификацию сельского хо
зяйства. Я и мои товарищи по бригаде горячо одобряем и 
приветствуем это решение, которое поможет 
нам и всем труженикам села добиться еще бо
лее высоких результатов.

Свою производственную работу я совмещаю 
с общественной, являясь депутатом Верховного 
Совета Узбекской ССР. Обещаю приложить все 
силы, чтобы оправдать высокое доверие, кото
рое оказал мне народ.

В будущем я собираюсь поступить учиться в 
Ташкентский сельскохозяйственный институт.

чтобы пополнить свои знания, принести больше 
пользы Родине.

Новые планы на будущее и у всей нашей 
бригады. Мы решили в 1964 году возделывать 
хлопчатник на 85 гектарах и обязались полу
чить не менее 45 центнеров хлопка с гектара. 
Мое личное обязательство — собрать машиной 
200 тонн сырца. Мы уверены, что сдержим 
данное слово.

В последний день работы 
февральского Пленума партии 
к токарю Евгению Александ
ровичу Гудкову подошел ме
ханик чугунолитейного цеха 
металлургического завода.

— Вся надежда на тебя, 
Женя, выручай, — с ходу 
произнес он. — Для ремонта 
оборудования срочно требуют
ся детали. Вот тебе чертежи, 
а это образцы. Можешь ли до 
обеда управиться? Иначе...

Ознакомившись с чертежа

ми, токарь пожал плечами и 
произнес:

— Работы столько, что в 
смену еле управиться, но ес
ли производству срочно тре
буется, постараюсь. Только 
как с металлом?

—Сейчас принесут все не
обходимое. В общем, задержек 
не будет, — пообещал меха
ник.

Пока Евгений Александро
вич подбирал и закреплял не
обходимые резцы, металл был 
уже у станка. А через минуту 
он нажал кнопку. Из-под рез
ца появилась золотистая струж
ка, Станок работал безотказ
но. Одна за другой выходили 
детали. А когда подошло вре
мя обеденного перерыва, у 
станка появился механик. 
Увидев готовые детали, он 
удивился.

— Молодец Женя, выручил. 
Спасибо тебе большое от всех 
ремонтников.

Хорошо трудится токарь 
Е. А. Гудков. Он ежедневно 
перевыполняет задания.

Па снимке: токарь Е. А,
Гудков. Фото И. Минкова.

Фото Н, Акимова. Фотохроника ТАСС.

Вилы сверх плана
Н а участках  вилопро

катного цеха металлур
гического завода с к а ж 
дым днем все сильнее 
разгорается соревно
вание за сверхплановый 
вы пуск продукции. В  
результате напряжен
ного труда за 20 дней 
ф евраля вилопрокат- 
чики вы пустили около 
40 ты сяч  ш тук сверх
плановых вил.

В  авангарде сорев
ную щ ихся идут смены, 
возглавляемы е В . С. 
Просиным, В .  П .  С п и 
риным. З а  две декады 
февраля они дали де
сятки ты сяч  вил допол
нительно к плану.

Ф .  К У Л Е В ,  
з а в е д у ю щ и й  к о н т о 
р о й  в и л о п р о к а т н о г о  

ц е х а .

Курс правильный
На всех участках и в сме

нах пятнадцатого цеха завода 
ДРО идет всестороннее обсуж
дение решений февральского 
Пленума ЦК КПСС,

— Курс взят правильный, 
—говорят рабочие. — Он 
продиктован укреплением эко
номики, поднимающимся бла
госостоянием народа.

Горячее стремление быть уча
стниками крутого подъема 
сельского хозяйства при
суще в с е му  колле  к- 
тиву. Р а боч ие  этого 
цеха помогли труженикам По
кровского колхоза механизиро
вать животноводческие поме
щения и многие трудоемкие 
процессы. А сейчас наметили 
новые мероприятия. Вместе е. 
этим станочники и слесари из
готовляют большую партию 
деталей для кормодробилок и 
отправляют их на сборку Пав
ловскому заводу.

А. ГОЛОЛОБОВ.

ТТРПЕМПЫЙ ДЕТТЪ Д ЕП УТАТА  
ВЕРХО ВН О ГО  СОВЕТА РС Ф С Р

2 7  Ф Е В Р А Л Я  В  П О М Е Щ Е Н И И  И С П О Л К О М А  
Г О Р С О В Е Т А  С  8  Ч А С О В  У Т Р А  Д О  4  Ч А С О В  Д Н Я  
П Р И Н И М А Е Т  И З Б И Р А Т Е Л Е Н  Д Е П У Т А Т  В Е Р 
Х О В Н О Г О  С О В Е Т А  Р С Ф С Р  В .  М .  Ю Н Е Е В .



Партийная жизнь

Новое, передовое 
под спудом

1А  ГОГИ истекшего сельско-
Т ■ хозяйственного года не ра

дуют новошинских колхозников. 
Нет здесь сдвигов ни в полевод
стве, ни в животноводстве,- 1398 
килограммов молока за год от 
коровы, 5 центнеров зерна с гек
тара, 12 центнеров мяса на 100 
гектаров сельхозугодий. Вот ос
новные показатели.

Анализируя хозяйственные ре
зультаты этой артели, приходишь 
к выводу, что в Новошине до 
сих пор только говорят о подъе
ме уровня производства, не ис
пользуют имеющиеся богатые 
возможности роста экономики хо
зяйства. При наличии почти ты
сячи гектаров луговых угодий 
животные находятся на полуго
лодном пайке. Не случайно поэто
му на М ТФ надои молока чуть 
превышают два литра на корову. 
Общественное животноводство 
осталось без сочных кормов. При 
неурожае кукурузы в колхозе не 
нашли нужным заняться заготов
кой силоса из луговых трав, пред
почли сдать работы по уборке 
сена исполу.

Основная причина всех этих 
недостатков кроется не только в 
низком уровне организаторской 
работы партийной организации и 
правления колхоза, не только в 
запущенности идеологической де
ятельности коммунистов и сель
ских активистов, но и в пренебре
жении передовыми приемами, в 
отсутствии наступательной пропа
ганды всего нового, прогрессив
ного в сельском хозяйстве.

—Читаем иногда колхозникам 
газетные статьи о передовом опы
те, рассказываем... — говорит 
секретарь парторганизации В. О. 
Игнатьев.

В  этом-то и беда, что не идут 
здесь дальше разговоров о новом, 
не внедряют его у себя.

Зоотехник Р. В. Денисова и 
заведующая М ТФ  А. А. Егорова 
часто собирают доярок и телят
ниц и проводят с ними зооветуче- 
<5у. Но спросите ту же ветеранку 
животноводства А. П. Паутову 
или любую другую доярку: в чем 
«секрет» высоких надоев молока 
у  Т. И. Васяевой из Нижне-Ве- 
рейского колхоза? Они не знаюг.

—Слышали, что много Татьяна 
Ивановна получает молока — 
более 2600 килограммов от ко
ровы, но как добивается этого, 
...мы там не были.

Не внедряет у себя на ферме 
коммунист Егорова и опыт сосе
дей — большеокуловцев и позд- 
няковцев, где сейчас надои моло
ка достигают в среднем почти 
пяти литров на корову.-

— Было и у нас такое, — гово
рят новошинцы, — иногда пере
довые доярки за год получали 
по 2500—3000 литров молока, а 
сейчас...

А сейчас коровы стоят и лежат 
в сырости и грязи. Ни зоотехник, 
ни секретарь парторганизации 
даже не поинтересовались причи
нами ТОГО, ЧТО КОрОВЫ В ОЛЬХОВ
СКОЙ бригаде в равных условиях 
дают молока в полтора раза боль
ше, чем -в Новошине,

Полное затишье, зимняя спячка 
с пропагандой и внедрением пе
редового опыта царит и в вопро
сах полеводства. Агронома ком
муниста Г. Н. Орешкина нисколь
ко не тревожит, что навоз оседа
ет возле скотных дворов, а тот, 
что вывозится в поле на двух-трех 
лошадях с конюшни, сваливается 
в снег малы,ми кучами. А  ведь и 
специалист, и правление, и вся 
партийная организация знают це
ну этому удобрению, на опыте 
соседей видят, как надо удобрять 
поля, как хранить навоз, какую 
отдачу дает он при этом. В  сред
нем более 17 центнеров зерна с 
гектара получили в прошлом го
ду поздняковцы и почти 12 цент
неров—болыяеокуловцы. Кажется, 
зачем далеко ходить за положи
тельным опытом, когда он рядом 
—и справа и слева.

Зима на исходе, труженики се
ла вступают в преддверие весны, 
а в Новошине о вывозке навоза и 
торфа, об их компостировании и 
не думают.

—Успеем, до начала посевной 
освободим от удобрений дворы и 
весь животноводческий городок.

Если допустить, что в колхозе 
и смогут сделать это, то все рав
но неперепревший навоз не даст 
в этом году нужной отдачи.

Или еще. Приближается ве
сенний месяц — март, а агрохи
мическая учеба полеводов и ме
ханизаторов все еще только в 
мыслях у агронома т. Орешкина, 
секретаря парторганизации т. Иг
натьева и председателя колхоза 
т. Яшина.

Чем больше партийная органи
зация, специалисты колхоза будут 
работать с людьми, учить их на 
практике внедрять все новое ,и 
перспективное, тем больше шан
сов на быстрейшую ликвидацию 
отставания хозяйства. В  этом 
сейчас весь гвоздь вопроса.

А ЗА Й Ц ЕВ .
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П Е Р В А Я  Г О Р О Д С К А Я
В  м и н у в ш у ю  с р е д у  

в о  Д в о р ц е  м е т а л л у р г о в  
б ы л а  п р о в е д е н а  п е р в а я  
г о р о д с к а я  э к о н о м и ч е 
с к а я  к о н ф е р е н ц и я .  В  
р а б о т е  к о н ф е р е н ц и и  
п р и н я л и  у ч а с т и е  б о л е е  
ч е т ы р е х с о т  п р е д с т а в и 
т е л е й  п р о м ы ш л е н н ы х  
п р е д п р и я т и й .  С  д о к л а 
д о м  о б  о п ы т е  э к о н о м и 
ч е с к о й  р а б о т ы ,  п у т я х  
р а ц и о н а л ь н о г о  в е д е  
н и я  п р о и з в о д с т в а  в ы 
с т у п и л о  б о л е е  2 0  ч е л о 
в е к .

У ч а с т н и к и  к о н ф е 
р е н ц и и  в с к р ы л и  и  н а 
м е т и л и  к  и с п о л ь з о в а  
н и ю  р я д  р е з е р в о в  п о

Н О В А Я  2
Ж И З Н Ь  стр.
25 февраля 1964 г.

э к о н о м и к е  и  б е р е ж л и 
в о с т и ,  п о  в ы п у с к у  п р о 
д у к ц и и  с  н а и м е н ь ш и м и  
з а т р а т а м и .  С  э т о й  ц е 
л ь ю  р а з р а б о т а н о  2 3 5  
о р г а н и з а ц и о н н о  - т е х н и 
ч е с к и х  м е р о п р и я т и й ,
п р о в е д е н и е  к о т о р ы х  в 
ж и з н ь  п о з в о л и т  э к о н о 
м и т ь  е ж е г о д н о  д в а  с  п о 
л о в и н о й  м и л л и о н а
р у б л е й .

Н .  К О Р Ш У Н О В .

IШ И

На положении пасынка
В городской и районной вра- ры, не отвечает даже самым 

чебно-трудовой комиссии ежеднев- элементарным требованиям. По-
но бывает много людей разных 
возрастов и профессий. Сюда за
ходят инвалиды Отечественной 
войны и труда, люди с легкими и 
тяжелыми заболеваниями.

Казалось бы, именно здесь 
должна проявляться особая за
бота о людях труда, созданы все 
необходимые удобства для их об
служивания. Но этого как раз и 
не наблюдается.

Комната, где ежедневно рабо
тают врачи и медицинские сест-

Обсудили 
годовой отчет

На днях состоялась конферен
ция уполномоченных Досчатин
ского рабкоопа, обсудившая от
чет о деятельности правления и 
ревизионной комиссии за 1963 
год. С докладом о работе правле
ния выступил председатель раб
коопа Д. Ф. Дроздов.

Участники конференции в сво
их выступлениях указали на ряд 
недостатков, имеющихся в тор
говой сети и общественном пита
нии. Отмечалось, в частности, от
сутствие организационной и вос
питательной работы с продавца
ми, несоблюдение заведующими 
магазинами ассортиментного мини 
мума товаров и плохое обеспе
чение школьных буфетов продук
тами питания.

В принятом решении правде 
нию рабкоопа предложено еже
квартально созывать совещания 
работников торговой сети и 
общественного питания и обсуж
дать на них вопросы выполнения 
планов товарооборота, постановку 
воспитательной работы с кадра
ми.

Конференция избрала новый 
состав правления рабкоопа. Пред
седателем правления вновь из
бран Д. Ф. Дроздов.

В. КАБАНОВ.

белка стен и потолка не произво
дилась уже в течение ряда лет. 
Всюду тенета, пыль, полы не 
моют, столы и стулья ветхие. 
В связи с недостачей шка
фов многие документы хранятся 
в разных углах на полу.

Но особенно неприглядно по
мещение, в котором производится 
медицинский осмотр. В нем гряз
но, холодно. Выбитые в оконной 
раме стекла завешаны худыми 
халатами. А ведь здесь больные

раздеваются и ложатся на шаль
ную кушетку.

Не лучше и в комнатах ожи 
дания. Там посетителям не на 
что даже присесть, они вынуж 
дены иногда по нескольку часов 
стоя ожидать врачебного приема.

Обо всех этих ненормальностях 
врачи ВТЭК неоднократно стави 
ли в известность главного врача 
лечобъединения тов. Пичугнну и 
заведующего горсобесом тов. Ба
даева. Однако никаких мер по 
наведению порядка с их стороны 
не принимается.

Н. ЗОТОВА,
председатель общественного 

совета при ВТЗК.

СЛОВО ЗА ПОСЕЛКОВЫМ СОВЕТОМ %
Д осчатинский стадион окружен большой 

сосновой рощей. В  летнее время эта территория 
служ ит прекрасным местом культурного отдыха 
жителей поселка.

Казалось бы, каж дый ж итель поселка дол 
жен ревниво оберегать э т о  н а р о д н о е  д о с т о я н и е .  
Однако находятся е щ е  т а к и е  люди, которые 
хищ нически истребляют деревья. Недавно, на
пример, срубил три дерева Вдовин Николай.

Немало было случаев, когда расхитители 
ломали изгородь стадиона и растаскивали ее. В  - 
прошлом году поселковому Совету пришлось 
вторично огораживать штакетником значитель 
ную часть стадиона.

Это происходит потому, что работники ис 
полкома поселкового Совета не принимают мер 
к лицам, посягающ им на социалистическую  соб 
ственность.

Общ ественность поселка Досчатое требует 
того, чтобы расхитители народного добра при- 
влекались к ответственности. Об этом должны 
подумать работники поселкового Совета.

В .  Л Е С Н О В .

К ремонту готовиться сейчас
В рабочем поселке Ближне-Пе- тации и на работы по капиталь- 

сочное в настоящее время клуб
закрыт из-за аварийного состоя
ния. Исполком городского Совета 
добился в этом году ассигнований 
на ремонт клуба. Директор ме
таллургического завода П. М. 
Луговских дал согласие на со
ставление технической докумеи-

Обменялись опытом
Группа секретарей 

партийных организа
ций металлургическо
го завода вы езж ала  в 
город Павлово. Руко во 
дители парторганиза
ций посетили медико
инструментальный и ав

тобусный заводы, озна
комились с организаци
ей производства на этих 
предприятиях и поста
новкой массово-поли
тической работы среди 
трудящ ихся.

МОСКВА. В  лаборатории гер
бицидов Всесоюзного научно-1 
исследовательского института| 
химических средств защиты ра-\ 
стений разработаны и испыты
ваются новые препараты для I 
борьбы с овсюгом и сорняками1 
бобовых растений. В  настоящее1 
время в лаборатории проводятся1 
испытания новых соединений на 
гербицидную активность.

На снимке: научный сотрудник j 
Л. А. Бакуменко проверяет дей
ствие нового гербицида на бобо
вой культуре.

Фотохроника ТАСС.

ному ремонту силами завода.
На состоявшейся недавно сес

сии горсовета принято решение 
о том, чтобы закончить ремонт 
клуба к 1 июня. Но чтобы вы
полнить эти работы к назначен
ному сроку, потребуется помощь 
со стороны общественности по
селка и в первую очередь от 
молодежи.

Какая же практическая по
мощь нужна в этом вопросе? 
Прежде всего, необходим* опре
делить, сколько следует выде
лить людей в помощь ремонтным 
бригадам, какой объем работ 
предстоит провести по благоуст
ройству, что можно сделать па 
общественных началах по внут
реннему оборудованию клуба.

Территория около клуба пе 
озеленена- Поэтому уже ранней 
весной нужно будет произвести 
посадку декоративных деревьев, 
изготовить и установить вокруг. 
клуба скамейки, оборудовать 
площадку для игр в волейбол- 

Исполкому поселкового Совета 
и комсомольской организации 
нужно по-серьезному задуматься 
над этими вопросами и организо
вать общественность на успеш
ное проведение всех подсобных 
работ, связанных с ремонтом 
клуба. Они должны помнить, что 
клуб является центром культур
но-массовой и воспитательной ра
боты, очагом знаний.

В ГУЦК0В, 
внештатный корреспондент 

газеты «Новая жизнь».



За полноценные г е к т а р ы
Г"| О Л УЧИ Л О С Ь как в сказ-
' ? ке: направо пойдешь —

счастье найдешь, налево пойдешь 
—несчастье найдешь. Те участни
ки рейда, которые пошли вправо 
от столбовой асфальтирован
ной дороги Навашино —
Горький, Аопали в Коробковский 
колхоз и глазам их предстала 
радостная картина вдохновенно
го труда механизаторов и поле
водов на вывозке удобрений и 
приготовлении компостов. А те
из нас, которые оказались слева 
от дороги — в Спас-Седченском 
колхозе; — увидели картину 
иную.

НАС ТО РАЖ И ВА Ю Щ А Я
ТИШ ИНА

Здесь ничто не нарушало ги
шины февральского утра. Ни гул 
моторов, ни скрип саней, ни стук 
сортировки, ни звон наковальгр! 
кузницы. Здесь ничто не говори
ло о приближении весенней стра
ды. И эта гнетущая тишина вы
зывала некоторое недоумение у 
членов рейдовой бригады. Как же 
так? Приближается весна, а спас- 
седченцы к ней не готовятся. Не
ужели они не поняли решений 
декабрьского и февральского Пле
нумов?

— Почему не поняли? — возра
зил председатель колхоза т. Пи- 
чужкин, — поняли. И мы знаем, 
что такое интенсификация. Это, 
прежде всего, борьба за полно
ценный гектар на основе приме
нения удобрений и механизации.

" Так ведь?
— Правильно. Но борьбы-то за 

полноценный гектар как раз не 
видать в вашем хозяйстве, — за
метили мы.

— Это на первый взгляд так 
кажется. А вы копните поглубже, 
—продолжал т. Пичужкин. — В 
нынешнем году мы как никогда 
занимаемся повышением плодоро
дия земель. На поля вывезено
640 тонн навоза и 6000 тонн тор
фа, или по 13 тонн органики на 
гектар пашни. Это же большой
прогресс!

Но мы не разделяли мнения 
председателя колхоза. Дело в
том, что т. Пичужкин смотрел на 
удобрения односторонне: его ин
тересовало лишь их количество. 
А как хранятся удобрения и ка
кой они могут дать эффект при 
внесении в почву, — этому он не 
придавал никакого значения. Не 
случайно весь вывезенный на по
ля торф хранится в чистом виде. 
Если это мертвое органическое 
вещество внести под культуры 
даже по 100 тонн на гектар, то 
оно все равно не даст такого 
эффекта, как 30 тонн торфо-на- 
возных компостов. Так почему 
же спасседченцы не занимаются 
приготовлением компостов?

— Сейчас уже поздно их гото
вить, — говорит бригадир первой 
бригады т. Коблова, — надо бы 
ло сразу, когда еще возили торф. 
А сейчас он смерзся.

—Да и навоз мерзлый, тот, 
что около ферм, — заметил бри
гадир второй бригады т. Глебов.

Руководители колхоза всячески 
старались нарисовать картину 
безвыходного положения, чтобы 
только оправдать свою бездея
тельность. А выход есть. На кон
ном дворе имеется большое ко
личество теплого навоза. Вот его 
и можно использовать в виде 
биологической закваски при за
кладке компостов. А делать сле
дует так. К  замерзшей торфяной 
куче нужно одновременно подве
сти 2 воза навоза и такое же ко
личество торфа. Навоз следует 
уложить на торф и покрыть его 
тоже торфом. В полученном 
компосте возникнут биологиче
ские процессы, благодаря кото
рым торф разогреется и впитает 
в себя аммиачный азот.

Сейчас самое время для вы
возки удобрений. Поэтому на по
лях Спас-Седченского колхоза 
должно быть оживление. Но это
го как раз и не увидели участни
ки рейда, так как правление ар
тели ежедневно выделяет на вы
возку удобрений всего 2—3 ло
шади.

—А почему механизаторы не 
участвуют в вывозке удобрений?

У вас же создано механизирован
ное звено? — спросили мы т. Пи- 
чужкина.

—Звено есть. Но его цель — 
ухаживать за пропашными, а не 
возить удобрения, — ответил он, 
—мы технику бережем.

Выходит, до руководителей 
колхоза еще не дошла суть мате
риалов февральского Пленума 
ЦК КПСС. Правление артели и 
партийная организация еще не 
сделали для себя соответствую
щих выводов, как интенсивно ве
сти земледелие, как бороться за 
полноценный гектар.

ЗЕМ Л Я  О ТЗЫ ВЧ И ВА  НА 
ТРУД

— Показывайте вашу фабрику 
удобрений, — обратились члены 
рейда к председателю Коробков
ского колхоза В. П. Гришину. И 
он указал нам поле, пестреющее 
буртами. Когда мы подошли по
ближе, то увидели, что каждый 
штабель состоит из послойно 
уложенных навоза и торфа. Все 
сделано по правилам агротехни
ки.

Хотя в задачу рейда не входи
ла обязанность узнавать, кто вы
полняет работу по компостирова
нию, мы не удержались и спро
сили, чьими же руками готовятся 
эти полноценные местные удобре
ния. Нам ответили:

— Бурты закладывают Ефро 
синья Федоровна Коланцова, 
Анастасия Николаевна Щаннико- 
ва. Им помогают и другие кол
хозники. Но именно эти две жен
щины являются ядром бригады. 
Они высоко несут честь хлеборо
ба и любую работу выполняют 
на совесть.

Следует сказать, что правление 
Коробковского колхоза разрабо
тало прогрессивные нормы выра 
ботки и систему начисления тру
додней для людей, занятых на 
удобрении полей. Вот почему по
леводы не сидят дома. Наоборот, 
часто в контору приходят люди 
и просят, чтобы их назначили на 
полевую работу.

В этот день не раз промельк
нули по деревне автомашины Ни
колая Васильевича Костылева, 
Александра Ефимовича Федорова, 
Василия Ивановича Поликарпова, 
Геннадия Николаевича Костылева 
и трактор Юрия Александровича 
Киреева. Механизаторы работали

так быстро, что, казалось, на вы
возке торфа занято по крайней 
мере не менее десятка машин.

За повседневным потоком ав
томашин и тракторов должны 
успевать и полеводы, на которых 
лежит ответственность за достав
ку к месту компостирования наво
за. В их ь распоряжении всего 
лишь конные подводы, но они ус
певают. На торфяные подушки, 
подготовленные заранее, сотни 
возов уложили Екатерина Вла
димировна Леонтьева, Антонина 
Митрофановна Филиппова, Вера 
Никитична Киреева, Дарья Алек
сандровна Шаронова.

Благодаря таким неутомимым 
труженицам растут и множатся на 
полях бурты компостов, а вместе 
с этим растет и уверенность ко- 
робковцев в то, что 1964 год будет 
урожайным. Когда в колхозной 
конторе зашел разговор о путях, 
используемых артелью для подъ
ема плодородия, то выяснилось, 
что здесь привлекаются не только 
собственные транспортные средст
ва. Артели помогали механиза
торы «Сельхозтехники», шоферы 
Навашинского автохозяйства. Об
щими усилиями под урожай 1964 
года вывезено 1815 тонн торфа, 
свыше 1310 тонн навоза. Шире, 
чем в прошлом году, использова
лись минеральные удобрения,
только в компосты их заложено 
10 тонн.

За правильность компостиро
вания и использования местных 
ресурсов, повышения плодородия 
в Коробкове отвечает заместитель 
поедседателя колхоза Кузьма 
Кузьмич Шувалов. Это опыт
ный хлебороб, работающий
с детства в сельском хо
зяйстве. Он хорошо знает земли 
колхоза. Бывая на полях, тов. 
Шувалов с радостью видит, как 
все три бригады артели хорошо 
относятся к удобрениям.

Когда по сути дела рейд был 
уже проведен, нам вспомнился 
недавний разговор двух колхоз 
ников, двух соседей — спассед-
ченца и коробковца, встретив
шихся у автобусной остановки
на шоссе.

—Трудодень-то как у вас? — 
спросил коробковский колхозник.

— Не говори, плохо, брат.
—А у нас за прошлый год кто 

работал, получил и хлебом и 
деньгами.

—То-то и оно!..
Этот разговор как нельзя луч

ше характеризует положение 
двух соседних колхозов. Засуш
ливое лето прошлого года по- 
разному повлияло на чих, хотя 
поля-то их расположены рядом, 
впритык. Если коробковские хле
боробы собрали осенью 1963 года 
по 7,5 центнера озимой ржи с 
гектара, то спасседченские—толь
ко по 4,8 центнера. По урожайно
сти ячменя и картофеля Короб
ковский колхоз превзошел своего 
соседа в пять раз.

Контраст в урожайности не 
случаен. Правление одной артели 
прививает людям любовь к зем
ле, а в другой артели в ходу иж
дивенческие настроения. Так же 
по-разному относятся эти колхо
зы и к фабрике удобрений. В 
Коробкове компосты приготовля
ют регулярно и с учетом агротех
нических требований, а в Спас- 
Седчене хорошее дело подменя
ют компанейщиной.

Уместно привести здесь слова 
Н. С. Хрущева на Пленуме Ц К 
КПСС 14 февраля 1964 года: 
«Фабрику компостов можно и 
нужно иметь в каждом колхозе, 
что весьма важно для повышения 
урожайности». Как выяснила рей
довая бригада, в Коробковском 
колхозе фабрика создана и ус
пешно работает, что дает право 
местным хлеборобам надеяться 
на успех и в этом году. Спассед
ченские же руководители долж
ны перейти от рассуждений о 
пользе удобрений к созданию 
фабрики компостов, они должны 
прислушаться к добрым советам, 
высказанным в ходе рейда, если 
не хотят остаться по урожайно
сти, как и в прошлом году, у 
«разбитого корыта».

Рейдовая бригада «Новой жиз
ни»:

А. Л ЕО Н Т ЬЕВ , бригадир по 
леводческой бригады Короб
ковского колхоза; А. Ш АРО 
НОВА, заведующая Короб- 
ковским сельским клубом; 
Л. ПАН ФИ ЛО ВА , М. КО Б 
ЛО ВА, члены группы содей
ствия партгосконтролю Спас- 
Седченского колхоза; В. Л Е 
ВИН, И. Л ЕС А ЕВ , коррес 
понденты газеты «Новая 

жизнь».
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ВЬЕТСЯ „ЗОЛОТАЯ" СТРУЖКА
В ПРОШЛОМ ГОДУ коллектив ремонтно

механического цеха металлургического 
завода выполнил план по снижению себестоимо
сти и дал 59 тысяч рублей сверхплановой эко
номии. Таких показателей мы достигли благода
ря хорошей организации труда на участках. Пе
редовики производства токари А. А. • Круглов, 
А. А. Костин, В. В. Пудов, строгальщики М. Ф. 
Жиганов и многие другие, применяя прогрессив
ные методы, намного увеличили съем продук
ции с существующего оборудования, резко со
кратили машинное время при обработке деталей.

Но все ли делается на нашем заводе, да и у  

нас в цехе для достижения более лучших эконо 
мических показателей, для выпуска продукции 
с минимальными затратами сил, средств и ма
териалов? К сожалению, не все. Часто на выпуск 
продукции затрачивается излишнее рабочее вре
мя, впустую загружается' оборудование на не
нужные операции, перерасходуются металл, 
электроэнергия и т. п.
. Не буду далеко ходить за примерами. Их 
много в нашем цехе, который изготовляет за
пасные части и всевозможные детали и узлы 
для действующего оборудования завода. Так, из 
фасонолитейного цеха поступает литье плохого 
качества: с пригарами, не отожженое, с больши
ми припусками на механическую обработку.

К чему это ведет? При обработке таких дета
лей увеличиваются трудовые затраты, прежде
временно выходит из строя дорогостоящий ре
жущий инструмент. Некоторые заготовки имеют 
лишний припуск на обработку по всему контуру 
от 45 до 60 миллиметров. При таком положении 
иногда /трудно и даже невозможно уложиться в

плановые нормы затрат времени и средств на 
изготовление детали или узла, а себестоимость 
продукции получается слишком высокой.

Кроме всего прочего, при обработке деталей 
много металла, иногда дорогих марок, перегоня
ется в стружку.^Для листопрокатного цеха, на
пример, мы обрабатываем станины муфты «Орт- 
мана». Все заготовки стального литья обычно 
составляют полторы тонны, а готовое изделие 
после обработки... 655 килограммов. И получает
ся, что почти тонна металла перегоняется в 
стружку. Точно такая же картина и с муфтами 
треф. Поковки поступают весом до трех с поло
виной тонн, а по чертежу эта деталь всего 1900 
килограммов. Остальное перегоняется в стружку.

Пожалуй, не стоило бы говорить об этих фак
тах, если бы они были единичными., Но ведь 
это растранжиривание металла вошло в систе
му. Таких деталей наши станочники изготовля
ют десятками и даже сотнями.

Металл — народное достояние. Его нужно 
расходовать экономно, бережливо. Мало того, 
что теряется металл, тратятся бесполезно рабо
чие минуты, часы, изнашивается понапрасну 
оборудование. И все это из-за того, что работни
ки отдела главного механика не хотят всерьез 
задуматься над вопросами рационального исполь
зования металла, более разумной нагрузкой на
шего оборудования с тем расчетом, чтобы про
дукция была дешевой. А подумать над этим 
нужно. Нельзя бросать народные деньги на ве
тер,

В. ВАСЮХИН,
начальник технико-нормировочного бюро 

ремонтно-механического цеха.

Восточно-Казахстанская об
ласть. К 1970 году производ
ство серной кислоты в Казах
стане увеличится в четыре 
раза. Комплекс сернокислот
ного производства Ленияо- 
горского цинкового завода — 
одно из предприятий, которое 
будет поставлять значитель
ное количество этого ценного 
сырья для производства 
удобрений.

Строители ведут работы но 
химической защите, монтиру
ют коммуникации и др.

На снимке: монтаж элек
трофильтров в абсорбционном 
отделении. Справа — брига
дир М. Мамкин.

Фото Ф. Сальникова.
) Фотохроника ТАСС.

Машина сохраняет 
каротин

Из цехов Люберецко
го завода сельскохозяй
ственного машиностро
ения имени Ухтомского 
вышли новые машины— 
полунавесные двух- 
брусные косилки КПД-4 
и новые оригинальные 
плющилки ПТП-2. На 
государственных ис
пытаниях они показали 
высокие результаты.

У косилок КДП-4 два 
полотна, по два метра 
каждое. Новая машина 
более маневренная по 
сравнению с существую
щими сенокосилками.

Одним из ценных ве
ществ в сене является 
каротин — провита
мин «А». Он $содержит- 
ся в листьях травы. 
Если скосить ранения 
обычной косилкой, затем 
дать им время просох
нуть, то листья, в отли
чие от стеблей, быстро 
пересыхают и, превра
щаясь в труху, теряют
ся на лугу.

Как же сохранить ли
стья, а следовательно и 
каротин, так необходи
мый для животных?

И вот ученые, конст
рукторы создали плю
щилку. Работая в агре
гате с косилкой, ПТП-2 
подбирает скошенную 

й траву и пропускает ее 
j  через вальцы, расплю

щивая стебли. Листья 
же при этом не пересы
хают. Уборка сена зна
чительно сокращается, 
исключаются потери.

г. Люберцы, Москов
ская область,

(ТАСС),

1

3 Н О В  АЛ
стр. Ж И З Н Ь

25 февраля 1964 г.



Всенародный праздник
Т р у д я щ и е с я  г о р о д а  и  р а й о н а  ш и р о к о ,  к а к  

в с е н а р о д н ы й  п р а з д н и к ,  о т м е т и л и  Д е н ь  С о в е т 
с к о й  А р м и и  и  В о е н н о - М о р с к о г о  Ф л о т а .  Н а  п р е д 
п р и я т и я х ,  в  о р г а н и з а ц и я х ,  к о л х о з а х  и  с о в х о з а х  
в  п р е д п р а з д н и ч н ы е  д н и  б ы л и  п р о ч и т а н ы  л е к ц и и  
и  д о к л а д ы  и  п р о в е д е н ы  б е с е д ы  о  4 6 - й  г о д о в щ и 
н е  н а ш и х  с л а в н ы х  В о о р у ж е н н ы х  С и л .

22 ф евраля в Больш ом  зале Дворца к ул ь 
туры  металлургов состоялось торжественное за
седание трудящ ихся города, посвященное этой 
знаменательной дате. С докладом «46 лет Совет
ской Армии и Военно-Морского Ф л о та»  вы сту 
пил горвоенком А . Н. Ш м уратов.

Д л я  участников торжественного собрания 
б ы л  дан большой праздничный концерт художе
ственной самодеятельности.

Г .  В А С И Л Ь Е В

ЗЕМЛЯНАМ ВОИНА
Д о р о г а я  р е д а к ц и я !
М ы  просим Вас  пре

доставить нам возмож
ность рассказать на 
страницах газеты о на
ш ем  воине и вашем зем 
л яке  рядовом Викторе 
Калугине.

Виктор  Калугин  при 
зван  в армию из с. JIo- 
мовки Вы ксунского  рай
она. С  первых ж е дней 
сл уж б ы  в нашем под
разделении он быстро 
освоился с нелегкой ар
мейской жизнью . Стара
тельно относится к ос
воению военной специ
альности, изучению  во
енной техники.

Изо дня в дены  В и к 
тор соверш енствует свое 
боевое мастерстЕО. С ей 
час он классный специ
алист. Но Виктор  дума
ет повысить свою кл асс 
ность и стать настоящим 
мастером военного дела. 
К а к  передовой воин, 
Виктор  принят в ряды 
ленинского комсомола.

М ы  благодарим мать 
Виктора —  Р а и су  И ва 
н о в н у  з а  х о р о ш е е  вое 
питание сына. Ж елаем  
коллективу Ломовского 
колхоза, в котором он 
работал, дальнейших у с 
пехов в выполнении

Виктор оправдывает до 
верие народа хорошей 
боевой вы учкой . Он я в 
ляется  надежным за 
щитником рубежей на
шей Родины.

М а й о р  
А. П О В А Л Ю Х И Н .

Е ф р е й т о р  

А .  П А Н И Ш К О .

Н е д а в н о  к о л л е к т и в  Ш и м о р с к о г о  о т 
д е л е н и я  с о в х о з а  « В ы к с у н с к и й »  п р о в о 
д и л  А н н у  В л а д и м и р о в н у  Х р а м о в у  н а  
з а с л у ж е н н ы й  о т д ы х .  А  о т д ы х  о н а  з а 
с л у ж и л а  с в о е й  б е з у п р е ч н о й  т р и д ц а т и 
п я т и л е т н е й  р а б о т о й  в  с е л ь с к о м  х о з я й 
стве.

С  п е р в ы х  д н е й  образования Ш им ор 
ского колхоза А н н а  Владимировна 
вступила в члены  кооператива. Прихо
дилось ей ходить за плугом, вспахивая 
колхозную землю, работать звеньевой 
в овощеводческой и полеводческой бри
гадах, ухаживать за  общественным 
скотом. Всю д у успевали ее золотые 
трудолюбивые руки.

Н а снимке: А нна  Владимировна у  
себя дома, она читает в газете о тр у 
довых успехах своих односельчан. 
Ф ото  И . М инкова.

Победили кулебачане
Состоявш ийся в вос

кресенье товарищ е
ский матч по хоккею с 
шайбой меж ду коман
дами Вы ксунского  и К у 
лебакского металлур
гических заводов про
ш ел в острой спортив
ной борьбе. Победу 
одержали гости. Они 
забросили в ворота хо
зяев ледяной площадки 
две шайбы, пропустив в 
свои одну.

О . Г Р И Г О Р Ь Е В .

Памяти любимого писателя
Подведены итоги кон- Г1ТУ №  2, Реш енскон 

курса рисунков, посвя- ш колы  и других, 
щенного творчеству писа- В ы ставка  вы звала боль- 
теля Аркадия Гайдара, шой интерес у  зрителей, 
шестидесятилетие со дня Это и понятно. Каж д ы й
рождения которого страна словно с б ы в а л  «а  встре- 

or, г-, че с любимыми героями
отметила 22 января. Во- замечательных произве-
лее месяца знакомились дений Аркад ия Гайдара.
вы ксунц ы  с работами Подкупает любовь, с кото
юных художников. Б ы л и  Р °й  выполнены все рисуч-
представлены рисунки 
учащ ихся ш кол №  8, 9, 10,

В честь Дня Советской Армии
Ясное солнечное утро. Застыли 

в строю спортсмены. Это учащие
ся средних школ — участники 
традиционных соревнований но 
зимнему троеборыо.

Звучит приветствие в честь дня 
Советской Армии, а вслед за тем 
дается сигнал к началу соревно
ваний членов ДОСААФ.

Сначала участники соревнуют
ся в стрельбе из малокалиберной 
винтовки. Отлично стреляет уче
ник школы №  11 Пантелеев. Его 
результат — 86 очков.

Но вот на линии огня учащие
ся Вильской средней школы. Стре
ляет Юшеров Александр — 87 
очков — результат выше I I I  раз
ряда. Его товарищи по команде 
также близки к разрядному ре
зультату. Лидерство в соревнова
ниях захватывают спортсмены 
Вильской средней школы. Они 
набрали 294 зачетных очка, опе
редив своих ближайших конку
рентов — школу №11 на 137 оч
ков.

После стрельбы начинается

гранатометание. Первенство за
воевали учащиеся средней школы 
города Навашино. С разницей в 
13 очков за ними следует коман
да Вили. Еще на 13 очков отста
ли спортсмены школы №  11.
Между ними и разгорелась борь
ба за призовые места.

Лыжная гонка на 5 километ
ров. Ее уверенно выигрывают 
спортсмены Вильской средней
школы. 31 очко проигрывает по
бедителям Навашинская средняя 
школа. Далее идут школы
№ №  8 и 10. Команда школы 
№  11 на 5 месте, но по сумме 
трех видов она выходит на 2 ме
сто, третье место занимает коман
да города Навашино.

Учащиеся Вильской средней
школы, захватившие лидерство 
в начале соревнований, так и не 
уступили его до конца и заняли 
первое место с результатом 913 
очков.

В  личном зачете также первен
ствовали ученики Вильской сред
ней школы: Юшеров Александр-

221 очко и Денисов Виктор— 190; 
на третье место вышел Панте
леев из средней школы № 11.

Команды и участники, за
нявшие призовые места, были на
граждены грамотами и диплома
ми.

Н. ПАПКОВ.

ни. Особенно понравились 
работы Саш и Сильнова, 
братьев Толи и  Вовы  Иго
шиных, Гены  М артынова, 
Члены  рукодельного к р уж 
ка представили на вы став
ку  портрет Аркадия Пет
ровича Гайдара, выпол 
ценный аппликациями. 

Семнадцать учащ ихся
—  победителей конкурса
—  награждены памятны 
ми подарками.

С . К А Ш И Н А

Программы К П С С . А
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НЕТ, ОНИ НЕ РОДИТЕЛИ
Мать... С каким благоговением, с какой то 

бовью произносим мы это слово. Для каждого на 
всю жизнь мать остается самым дорогим, самым 
близким человеком. С именем матери связано 
детство, первые шаги в самостоятельную жизнь. 
Она — первый и добрый советчик, друг.

Но бывают и исключения. Они редки в нашей 
жизни, но все таки бывают. И очень страшно, 
когда мать теряет доверие своих детей, когда 
детское сердце, разум восстают против неспра
ведливости родителей.

...Жительница села Натальино Ностакова Н. П. 
— мать шестерых детей. Пятеро из них воспиты
ваются в детских учреждениях, находятся на 
полном государственном обеспечении. Постанова 
даже не знает, где они находятся, их адреса, 
и.., как это ни странно, забыла имена 
детей.

Лишь дочь LUvoa жила с матерью. Но что это 
была за жизнь? Мать нигде не работает, зани
мается попрошайничеством в пригородных поез
дах, пьянствует. Дочь по нескольку дней остава
лась одна дома без куска хлеба. А когда Постанова 
и заявлялась домой, то Шуре не становилось луч
ше. Вместе со своим сожителем Колосветовым,

бросившим жену с двумя малолетними детьми, 
Костакова устраивала попойки и драки.

Общественность села Натальино не осталась 
безучастной к судьбе Шуры. Ее устроили в ин
тернат, где она и нашла свою настоящую семью. 
Девочка заявляет, что она не хочет возвращать
ся к матери.

Народная мудрость гласит: не та мать, которая 
породила, а та, которая воспитала. Верно, очень 
верно. Законом у нас предусматривается лише
ние родительских прав тех, кто не занимается 
воспитанием детей. Так поступил недавно со
стоявшийся в селе суд и с Костаковой. Суд вынес 
решение о лишении Костаковой К. П. родитель
ских прав и постановил направить ее дочь Шу
ру на воспитание в детский дом.

Одновременно суд вынес определение о воз
буждении уголовного дела против Колосвето- 
ва П. П. для привлечения его к ответственности 
за злостное уклонение от уплаты алиментов на 
солержание детей и вместе с Костаковой за си
стематическое попрошайничество. Решение суда 
встречено с большим одобрением.

А. ЗВЕРЕВ,
помощник прокурора города Навашино.

25 февраля, ВТО РН И К
17.00 Для дошкольников и 

младших школьников. «Как мы 
читали». Кукольный спектакль 
Ленинградской студии телевиде
ния.

17.20 Для школьников «Отчего, 
почему, как?..» Передача из Ле
нинграда.

18.00 «Курорт на Московском 
проспекте». О работе Института 
курортологии Академии медицин
ских наук СССР.

18.30 НА СО И СКАН И Е Л Е 
НИНСКОЕ! П РЕМ И И . Творче
ский вечер народной артистки 
СССР М. Плисецкой. Передача 
из Государственного академиче
ского Большого театра Союза 
ССР.

В  перерыве — (19.15) Телеви
зионные новости.

21.00 «Победная поступь». '  К  
16-й годовщине исторической по
беды чехословацких тпчдящихся 
над реакцией.

21.30 Телевизионные новости.
22.00 «ИСКУССТВО». Телеви

зионный журнал.

26 февраля, С РЕД А

17.00 Для школьников. «Боль
шой друг пионерии». (О Н. К. 
Крупской).

17.30 Для школьников. «Тайны 
географических названий».

18.00 «Микеланджело». Теле
визионный фильм.

18.50 Телевизионные новости.
19.00 «Шаги в ночи». Художест

венный фильм.
20.40 «Мир сегодня».

21.20 «Улица слушает». Корот
кометражный художественный 
фильм.

21.30 Телевизионные новости.
22.00 «В эфире — «Молодость»,

«Хорошо ли ты знаешь свою Ро
дину?» Викторина.

Редактор М. М. РОГОВ.

Лашманов Лев Николаевич, 
проживающий в г . Кулебаки, 
улица Свободы, дом 8, кв. 1, 
возбуждает гражданское дело о 
расторжении брака с Лашмано- 
вой Людмилой Васильевной, про
живающей в г. Кулебаки, улица 
Жилкооперативная, дом 8, кв. 7.

Дело слушается в Кулебакском 
нарсуде.

Резнов Николай Матвеевич, 
проживающий в г. Кулебаки, пло
щадь Севастопольская, дом "25, 
возбуждает гражданское дело о 
расторжении брака с Резновой 
Марией Александровной, прожи
вающей в г. Кулебаки, улица 
Пушкина, дом 19.

Дело слушается в Кулебакском 
нарсуде.

Л и т л  те  
З в о н и т е

НАШ АД РЕС : г. Выкса, Горьковской области, 
Дом Советов, комната II.

НАШИ Т ЕЛ ЕФ О Н Ы : редактор — 2—66, за*, 
редактора и секретариат — I—28, отделы сель® 
ского хозяйства и промышленности, бухгалтя® 
рия — 3—43.

г. Выкса, типография Горьковского облполиграфизлата
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